



Weinstraßen Erlebnistag

Description

Zeichen der Zeit

Foto: Ulrike Groß

Vor der Kirche auf dem Marktplatz herrscht buntes Treiben.
Viele Menschen sind mit ihren Fahrrädern unterwegs.
Andere haben sich ein Plätzchen an einer der Ausschankstellen gesucht.
Die Menschen erleben Gemeinschaft,
freuen sich an der Musik, genießen das Feiern und fröhlich sein.
Schöne, beglückende Erfahrungen, die ihre Spuren in den Herzen hinterlassen.
Wie schön, dass die Kirche auch heute offen ist.
Ein anderer Ort der Begegnung.
Die Kirche lädt ein zum Innehalten, zum Verweilen in Stille, zum Gebet.
Und viele finden den Weg in die offene Kirche.
Unterbrechen den Trubel, nehmen sich Zeit fürs Gebet, zünden Kerzen an.
Wenn sie die Kirche verlassen und weiter radeln, brennen die Kerzen weiter.
Sie leuchten als Zeichen der Hoffnung, der Verbundenheit, Zeichen der Zuversicht.
Berührende, tröstliche Erfahrungen, die ihre Spuren in den Herzen hinterlassen.

[Ulrike Groß](#)